
Entsprechend des Beschlusses (vgl. TOP 2.) wird die vorliegende Mitteilungsvorlage als or-
dentlicher Tagesordnungspunkt behandelt. 
 
Fragen von Herrn Michaelis hinsichtlich der Eigentümerbefragung zu den „Glasarkaden vor 
den Gebäuden“ und zum „Business Improvement District (BID)“ wurden von Herrn Heilmann 
beantwortet. Eine Auswertung der Rückmeldungen wird für die nächste Sitzung angekündigt. 
 
Herr Heilmann teilt weiterhin mit, dass die Aufträge an drei Planungsbüros erteilt wurden, 
und die Ergebnisse bis Mitte Oktober 2015 vorliegen sollen. Eine Präsentation soll in der Sit-
zung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 05.11.2015 erfolgen. 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
 
 


